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REQUERIMENTO Nº 00298/2013 
  

 
Requer informações acerca de falta 
de Professores de Educação Física 
e Artes na EMEFEI AUGUSTO 
SCOMPARIN no município de Santa 
Bárbara d’Oeste.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a educação, conforme o disposto no Art. 

205 da nossa Carta Magna, constitui direito de todo ser humano, devendo o 
Estado prover condições ao seu pleno exercício; 

 
 CONSIDERANDO que a educação, conforme o disposto no Art. 

208 da nossa Carta Magna, constitui direito de todo ser humano, devendo o 
Estado prover condições ao seu pleno exercício; 

 
 
CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por munícipes 

questionando as Obras de construção da UPA no Jd. Santa Rita de Cassia; 
 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do  
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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REQUERIMENTO Nº 298/2013 - pg. 02/02 

 
 
1º) Que seja informado o quadro de professores lotados nas 

Escolas Municipais, por disciplina, turma e turno escolar, especificando-se 
aqueles que se encontram em licença ou afastados da docência por outros 
motivos, com a data de início da licença ou afastamento? 

 
2º) Que esta Secretaria avalie as recorrentes denúncias de falta 

de professores na rede pública municipal, em especifico EMEFEI Augusto 
Scomparin nas aulas de Educação Física e Artes , bem como se há alguma 
ação prevista no sentido de solucionar tal problema, uma vez que tal quadro 
inviabiliza o pleno exercício do direito humano à educação? 

 
3º) Quais os instrumentos utilizados por esta Secretaria para 

suprir a falta de professores? Quais os procedimentos de rotina que as 
direções das escolas estão adotando para tais casos? 

 
4º) Quais medidas estão sendo tomadas para sanar a carência 

de professores ocasionada pelo aumento do número de matrículas? 
 
5º) Quantos professores do último concurso foram classificados, 

por disciplina, e ainda não foram convocados? 
 

6º) Quais os planos desta Secretaria para um próximo concurso? 
 

7º) Quantos professores pediram aposentadoria, demissão ou 
abandonaram o emprego nos últimos 5 anos, ano a ano ? 

 
8º) De acordo com os dados atualmente disponíveis, quantos 

professores, por disciplina e por Coordenadoria são necessários para a 
cobertura completa da demanda? 

 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a falta de professores na rede publica de ensino.  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de março de 2.013. 
 
 
 

Felipe Sanches 
-vereador- 

 


